

Durchmarsch in Kreisliga A

Sportverein Hessische Schweiz feiert Meisterschaft und Aufstieg in die A-Liga

Bereits Ende April stand der Sportverein Hessische Schweiz als Meister der Kreisliga B fest. Nun absolvierten die Jungs von Trainer Sascha Reuffurth ihr letztes Saisonspiel und wurden im Anschluss gebührend gefeiert. Ein besonderer Tag für den Verein – der letzte Aufstieg in die Kreisliga A liegt bereits 14 Jahre zurück.

Mit 66 Punkten und nur zwei verlorenen Spielen gelang den Meinhardern der Durchmarsch von der Kreisliga C in die A-Liga. Bei insgesamt über 100 geschossenen Toren führen Dennis Wernisch und Dominik Baldauf mit jeweils 26 und 25 erzielten Treffern die Torjägerliste der B-Liga an.

Auch in der Fairnesstabelle ist das pflegeleichte Team ganz oben mit dabei und belegt dort den zweiten Platz, wie Klassenleiter Erwin Schellhase in seiner Laudatio

anmerkte. Er überbrachte beim letzten Heimspiel die Glückwünsche des Kreisfußballausschusses und übergab Spielführer Florian Deichmeier die Meisterschaftsurkunde und einen Sensorball, der in der kommenden Saison häufig im gegnerischen Tor landen soll.

Vereinsvorsitzender Erwin Roth freute sich sichtlich über

die zweite Meisterschaft in Folge und würdigte Mannschaft und Trainer für den besonderen Erfolg. Er vergaß aber auch nicht, Vorstand, Spieler- und Vorstandsfrauen und allen Fans zu danken, die auch in weniger rosigen Zeiten nach dem Abstieg in die C-Liga vor zwei Jahren hinter dem Verein standen. Auch Mannschaft und Trainer be-

dankten sich bei allen Unterstützern, die ihnen in der zurückliegenden Saison, auf und neben dem Platz den Rücken gestärkt haben.

Nun verabschiedet sich Reuffurths Team in die verdiente Sommerpause, um dann in der kommenden Saison, in der Kreisliga A, eine schlagkräftige Truppe auf das Grün schicken zu können.



Ihnen gelang der Durchmarsch: Die Fußballer vom SV Hessische Schweiz stiegen in die Kreisliga A auf, das vorige Mal waren sie da vor 14 Jahren.